
Ata da Quinquagésima Nona Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 08 

de agosto de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a 

Presidência do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do 

Presidente, contou com a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever 

Aparecido Iavolski Poletto, João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio 

José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo. O Presidente Ernani 

Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura 

da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No 

EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios nº 304/2022 e nº 307/2022, do Executivo 

Municipal em resposta ao Legislativo; do Processo 185450/21, do Tribunal de Contas 

do Estado do Paraná; do Parecer Conjunto nº 07/2022, das Comissões de Justiça e 

Redação, Finanças e Orçamento e de Educação, Saúde e Assistência Social; dos 

Requerimentos nº 101/2022 e nº 102/2022 de autoria do Vereador João Carlos da 

Luz; dos Requerimentos nº 103/2022 e nº 104/2022 de autoria do Vereador Nélio 

José Chiquito. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação do Parecer 

Conjunto nº 07/2022, das Comissões de Justiça e Redação, Finanças e Orçamento 

e de Educação, Saúde e Assistência Social, referente ao Projeto de Lei nº 034/2022 

do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº 034/2022 do Executivo Municipal, 

cuja sumula Regulamento os salários dos Agentes Comunitários de Saúde e dos 

Agentes de Combate às Endemias, nos termos da Emenda Constitucional nº 120, de 

05 de maio de 2022, e dá demais providências. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Segunda discussão e votação do Projeto de Resolução nº 

02/2022 do Legislativo que ab-roga a Resolução nº 001/2014 e sistematiza a estrutura 

e a organização administrativa da Câmara Municipal de Balsa Nova e dá outras 

providências. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento nº 101/2022, de autoria do Vereador João 

Carlos da Luz, que solicita que seja oficiado a Copel para realocação de 03 (três) 

postes da rede de distribuição de energia elétrica localizada no início da Rua Joana 

Kupka Garret, em São Luiz do Purunã. Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 102/2022, de autoria do 

Vereador João Carlos da Luz, que solicita que seja oficiado a Copel para que seja 

realizado inspeção da rede de energia elétrica, localização do último poste da Copel, 

localidade Canhada, bem como relocação de poste existente, aja vista existirem dois 



muito próximos, expansão da rede devido aumento de residências no local e troca de 

transformador, face a quedas constante de energia. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 

103/2022, de autoria do Vereador Nélio José Chiquito, que solicita a instalação redutor 

de velocidade na Rua Miguel Venski, na localidade da São Caetano, em melhor local 

a ser definido pelo departamento responsável. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 104/2022, de 

autoria do Vereador Nélio José Chiquito, que solicita estudo de viabilidade para 

elaboração de lei que contemple Programa de Apoio e Incentivo ao Esporte visando 

promover a aplicação de recursos financeiros em projetos de fomento a práticas 

esportivas e ao desenvolvimento do esporte em suas diversas modalidades. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Sem EXPLICAÇÕES PESSOAIS. 

Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o 

dia 15 de agosto de 2022, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, 

Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, e assinada pelo 

Presidente e pelos demais Vereadores presentes, contendo uma exposição dos 

acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa 

de Leis. 

 

 

 

 


